

学校だより 11月号

平成27年10月30日発行



勝

山

No. 7

大阪市立勝山小学校

積極的に何事にもチャレンジ

教頭 小林靖弘

朝夕すくなくなり、何をするにも気持ちよく取り組める季節になりました。先日、PTA親子遠足でかねてから関心のあった「そば打ち」体験をすることができました。粉を練る工程、生地を延ばす工程など、何もかもが新鮮で楽しい一時を過ごすことができました。自宅で茹でて食べると、ぶつぶつ切れて、残念ながらおいしいといえるものではありませんでした。

改めて、粉を練る時の水加減、麺棒の使い方、茹で加減などをそば打ちの各工程で垣間見ることのできる、先人の創意工夫の数々に感心させられました。おいしい麺を作りたいという思いの積み重ねの重さを感じました。



今回、「そば打ち」はうまくいきませんでしたが、何事にも積極的に挑戦することは大切なことだと思います。勝山小学校の子ども達は、学習や運動など、いろいろなことにがんばっています。学習であればわかりにくいところもあるでしょう。運動であれば試合に負けたということもあるかもしれません。そのような時には、ねばり強く努力を積み重ねていってほしいと思います。

ご家族で、同じことに取り組んだり、今までの体験を互いに話し合ったりするのもよいかもしれません。「～の秋」という言葉がよく使われます。積極的に活動的な秋を送っていただけたらと思います。

11月 主な行事予定

日	曜	行 事 等
2	月	ふれあい国際交流会、記名の日
5	木	代表委員会、委員会活動
8	日	学習発表会
9	月	代休
10	火	体重測定(高)、口座振替日(給食費)
11	水	体重測定(中)
12	木	体重測定(低)
17	火	スポーツ大会(ドッジボール大会)
18	水	スポーツ交歓会(6年)
19	木	アルバム用写真撮影(6年)
20	金	交通安全指導
28	土	勝山フェスタ(土曜授業)

※ 12月の主な行事予定

- ・ 16 (水) ~ 18 (金) 学期末個人懇談会
- ・ 25 日 (金) 2学期終業式

記名の日

毎月、月初めの日を「記名の日」として、自分の持ち物に名前を書く習慣が身に付くように指導を続けています。名前の書かれていない落とし物は減ってきてますが、まだあります。

ご家庭でも、記名の確認をお願いします。

ふれあい国際交流会 11月2日(月)

11月2日に、ふれあい国際交流お別れ集会を行います。留学生による各国の紹介や、児童からのお別れの言葉があります。午後1時40分から始まります。ご参観いただけますので、ご予定ください。

スポーツ交歓会 11月18日(水)

6年生がスポーツ交歓会に参加します。今年で4年目になりますが、長居競技場・第2陸上競技場で、100m走・4×100mリレー・サッカー・ドッジボールを他校の子どもも行います。

本格的な陸上競技場で実際に走ることは、子どもたちにとって、貴重な経験となることでしょう。

交通安全指導 11月20日(金)

安全な歩行や自転車の乗り方について、生野警察署の交通係の方から指導を受けます。街中で交通ルールを守っていない方をよく見かけます。ご家庭でも交通ルールを守る大切さについてご確認ください。

勝山フェスタ 11月28日(土)

土曜授業で、勝山フェスタを行います。地域の方が講師となって、10の講座を前半・後半に分かれてめぐります。今年は、昨年実施しなかった「お茶」が復活し、「お手玉」と入れ替わりました。地域の方も、子どもたちとのふれあいを楽しみしてくださっています。

後日、案内をお配りします。

